

La Nouvelle République
Lundi 2 juin 2025 n° 26554

saint-pardoux-soutiers

Nouvelle expo photo très musicale

Une nouvelle exposition photo est annoncée en extérieur, en accès libre, dans le parc Lucienne-et-Gaston-Dupont, alors que se profile la Fête de la musique, samedi 21 juin, avec pas moins de vingt-cinq groupes et 200 musiciens annoncés dans le village rompu depuis plus de quarante ans à l'événement.

Après avoir réussi à faire venir l'an passé l'exposition *Les Majorettes* de Gilles Perrin, Michel Paradinas, photographe demeurant à Saint-Pardoux, récidive cette fois avec ses propres réalisations. Du 6 juin au 2 juillet 2025, celui qui est aussi éditeur exposera douze photos en treize panneaux extérieurs... Réalisées lors de la Fête de la musique à Saint-Pardoux, en 2022.

Des photographies à l'image des groupes

« Je proposais de réaliser des portraits de groupes présents avec une chambre photographique, sur support argentique grand format en noir et blanc. J'installais mon studio sur la scène du Foyer rural, seule scène vide (!), puisque les douze scènes sont placées à l'extérieur, dans différents lieux du village. Les groupes étaient invités à venir poser devant l'objectif comme ils le souhaitaient. Deux prises, sur un plan film, ont été réalisées par groupe.



Parmi les photos exposées, Guillaume Dayan, Yarol Poupaud et Thomas. (Photo Michel Paradinas)

Tous n'ont pas été représentés... C'était au bon vouloir de chacun ! Je proposais ainsi un moment de détente à chaque groupe avant ou après leur prestation, où ils pouvaient venir se lâcher », retrace le photographe.

Cette idée d'un tel principe de portraits d'artistes le soir des concerts, il l'avait étreinée lors de la première édition du Niort jazz festival en 2021. « Il me semble qu'il est plus important de photographier les groupes sous cette forme plutôt que sur scène », défend l'artiste

qui aime ce libre principe où « chaque formation se montre, se positionne, s'organise et se met en scène comme elle le souhaite. Chacune des photographies est à l'image du groupe : festif, sérieux ou pas, aimant se donner en public et partager sa passion, la musique ! ».

Sébastien Acker

Vernissage : vendredi 6 juin, à 18 h 30, dans le square Lucienne-et-Gaston-Dupont. Exposition visible jusqu'au 2 juillet.